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Reunião Ordinária - Ata 199 

 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, foi realizada a reunião ordinária do 

Conselho Municipal de Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde localizada na 

rua Sete de Setembro, número 1600. Iniciou-se às dezoito horas e trinta minutos e estavam presentes os 

seguintes membros, Marigil Bevilaqua, Marineia Storti, Fidelis Mantovani, Maristela Calegari, Isabela 

Tortato, Donizete Guaragni, Pedro Marcon, Emanueli Dacas, Marcia Pedroso, Monica Rabaioli, Alzira Da 

Cas e Camila Ferrari. A presidente do conselho Isabela Tartato dá as boas-vindas e passa  a palavra para 

secretária Marigil que faz a leitura da ata anterior sendo aprovada pelos conselheiros, após, a presidente 

esclarece que nossa prioridade é a leitura e aprovação do Plano Municipal de Saúde 2022-2025, passa a 

palavra para a Enfermeira Marineia, a mesma esclarece que o Plano é um instrumento de gestão que 

demostra o compromisso da Secretaria de Saúde com o bem estar da população, sendo este, essencial para o 

desenvolvimento de ações e resultados no período de quatro anos. É realizada a leitura das 7 diretrizes e suas 

respectivas estratégias, como o plano é extenso fica acordado que o mesmo será disponibilizado em arquivo 

PDF através do aplicativo Whatsapp para que todos os membros façam a leitura na íntegra e anotem as 

dúvidas e sugestões a serem discutidas e aprovadas em reunião extraordinária no dia 12 de julho às 

18hre30min, o conselho solicita a presença da Secretária de Saúde Ticiana neste dia para auxiliar e 

esclarecer possíveis dúvidas. Isabela informa que há outros assuntos a serem discutidos e aprovados pelo 

conselho na reunião mensal sendo estes, a apresentação da programação anual e a readequação dos 

protocolos de conceção das lentes de óculos, fórmulas infantis e dietas especiais e dispensação de fraldas 

descartáveis. A presidente ainda comunica que precisamos eleger um membro do conselho para ficar como 

responsável pela inclusão do parecer do conselho municipal de saúde no sistema de informação DigiSUS, 

ficando eleita por unanimidade a conselheira Camila Ferrari. Nada mais havendo a tratar segue em anexo 

desta ata a lista de presença assinada por mim e demais membros do conselho. 

 

 

 

 


